



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Pau, le 14 avril 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE PRÉFET EN DIRECT SUR FACEBOOK POUR PRÉSENTER LES DISPOSITIFS DE SOUTIEN AUX ENTREPRISES

Ce vendredi 17 avril à 10h30, Éric Spitz, préfet des Pyrénées-Atlantiques, invite les entreprises et les acteurs économiques du département à participer – via un Facebook live @Prefet64 – à un temps d'échanges sur la vie économique locale dans le contexte du COVID-19.

À l'occasion de cet échange, le préfet présentera avec Mme GUILLEMOT-RIOU, directrice de l'UD- DIRECCTE, M. CAGNAT, directeur du pôle fiscal de la DDFIP, M. MAUBARTHE-LERE, directeur départemental de l'URSSAF et M. CABARROU, directeur départemental de la Banque de France les mesures mises en place pour soutenir l'économie et les entreprises dans le département face au coronavirus. Il répondra aux questions en direct.

Ce rendez-vous, qui s'adresse aux acteurs économiques via Facebook, est à suivre en se connectant ici : <https://www.facebook.com/Prefet64>

Les utilisateurs de Facebook seront très prochainement invités à poser leurs questions en commentaires sur le compte @Prefet64.

**Cabinet du préfet
Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle**

Tél : 06 26 14 12 79

Mèl : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

